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第 79回運営委員会概要 6 月 24 日（水）18:30～21:30

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 2Ｆ研修室

◆ 出席委員：新野・川口・久我・佐藤・武本・渡辺委員 …6名

◆ オブザーバー：保安院／竹本所長 大嶋副所長 嶋﨑保安検査官 エネ庁／七部所長

東電／長野副所長 森総括 GM

◆ 事 務 局：柏崎市／阿部主任 広報センター／永井事務局長 石黒主事

次回以降定例会内容について

○ ７月定例会（７月１日）内容について

〈会長〉前回定例会で勉強会の話があったが、７月は他の議題やタイミングのこともある

ので８月に公開勉強会という形で行うのはどうだろうか。

〈委員〉了解。

〈東電〉７月は、前回定例会以降の７号機の進捗状況と６号機の進捗状況について、６号

機ロッキングについて、ご説明したい。

〈委員〉了解。

〈東電〉視察時の質問回答はどのようにするのがよいか。また、１号機の申告案件につい

ての説明はいつするのがよいだろうか。

〈委員〉視察時の質問回答は文書回答でよい。

〈委員〉１号機の申告関係の報告は公開資料をつけ、前回以降の経緯の中で説明してもら

えばいいのではないか。

〈委員〉それでよい。保安院も同様。

〈保安院〉保安院としては、サブワーキンググループで 7 号機の機能試験結果があがって

いるのでその説明をすることでよいか。７月４日に住民説明会を予定している

ので、そこで予定している内容を説明することでよいか。

〈委員〉よい。

〈委員〉６号機の建屋のひびについて新聞に載っていたようだが、７号機は報告なかった

のではないか。

〈委員〉今回６号機で調査があったという報告と一緒に７号機の報告もあってよい。

〈委員〉他の号機の状況も出せるものは出してほしい。

【決定事項】

・ ７号機、６号機の進捗状況、６号機ロッキング、発電所の建屋のひびについての説

明（東電）

・ ７号機及びその他の号機の点検状況（保安院）
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○ ８月定例会（８月５日）内容について

〈会長〉公開勉強会の講師については、放射線の話を分かりやすくしていただけると保安

院、東電からも紹介があった。その方でよいか。

〈委員〉よい。

〈委員〉この人だけでいいものか。放射線に関する基本的な説明でも、その基本の部分で

違う考え方の人もいる。

〈会長〉放射線のベースの説明を聞いて、また別の方の説明を聞くこともできるので、今

回はこの方でよいか。

〈委員〉よい。

〈会長〉次回運営委員会（７月１７日）までに委員から質問事項を出していただき、運営

委員会である程度とりまとめたい。

【決定事項】

・８月５日（水）１８：３０～ （会場は追って決定する）

・公開勉強会とするが、一般の方は傍聴のみとする。

・内容は放射線に関する基礎勉強。

・広告を出す。

○県防災計画について

〈事務局〉県より、防災計画について説明をしたいと話がきているがどうするか。７月は

議会があり難しいとのことだが。

〈会長〉８月は勉強会になったので、９月か１０月にしていただきたい。

視点第３６号内容について

○ 第７１回定例会

・視察についての記事を７１回か７２回どちらかに追加する。

その他

○ 委員質問（６月３日受付分）について

 次回定例会で、東電の説明の中に折り込んで説明をする。

○ エネ庁提示資料について

〈エネ庁〉このたび、地球温暖化問題等の対応のため原子力発電の更なる推進に向けた具

体的取組等を「原子力発電推進強化策」として６月１８日にとりまとめ公表し

た。今時点のタイミングで、次回定例会で説明してもいいものか取り扱いをご

相談したい。
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〈会長〉エネ庁からは、時間があれば説明をとの話は聞いていた。こういう基本方針があ

って安全規制もすべてあるとは思うがどうだろうか。

〈委員〉文書を出してもらうのはいいが、時間はとれないのではないか。

〈委員〉こういうものができたという説明だけしてもらい、いずれ時間があるときにやれ

ばいいのではないか。

【決定事項】

・次回定例会で資料配布し、前回以降の動きの中でこれをとりまとめ公表した事ぐら

いを説明する。

・後日、時間がとれれば詳細を説明してもらう。

次回運営委員会日程

７月１７日（金）１８：３０から


